

La Cofradía de los Santos Patronos ha hecho entrega de las camisetas a la pregonera, a su diseñadora y al alcalde

31/08/2016



La Cofradía ha personalizado cada una de las camisetas | Jesús Cruces.

Los **actos previos a las Fiestas Mayores continúan su curso**, esta mañana la Cofradía de los Santos Patronos ha cumplido un año más con la tradición de entregar la camiseta y el pañuelo de correr la traca a la diseñadora de la misma, Lola González, a la pregonera, Elisa Beltrán, y al alcalde de Elda, Rubén Alfaro.

El primer edil ha aprovechado la ocasión para "**animar a la ciudadanía a continuar mimando la fiesta y las**

tradiciones como correr la traca o la suelta de globos, actos en los que se comprometen muchas personas y lo hacen con todo el cariño". El presidente de la Cofradía de los Santos Patronos, Ramón González, ha recordado que "este año se cumplen 25 años desde que se trasporta a hombros la imagen de los Santos Patronos y 10 años desde que el Casino Eldense acoge las alabanzas a su paso".

Desde la Comisión de la Traca y Globos han aprovechado la ocasión para recordar que "**no está prohibido salir con paraguas durante la actividad de correr la traca**, pero se debe tener mucho cuidado,

nunca lo prohibiremos pero sí pediremos el máximo cuidado. Además no hay que correr con carritos de bebé, y hay que extremar el cuidado con los más pequeños, así como tampoco se debe correr con perros".